

# 10月は ピンクリボン 運動月間

私たち、この活動を理解しバトントワーリングを通じて社会に広める事に貢献しています。

関東大会当日はもちろん!  
大会前にチームの皆さんと踊った動画  
を是非投稿し盛り上げましょう!!

元世界チャンピオン駒田圭佑さんの  
お手本動画を参考に振り付けを覚え、  
ピンク色の物を身につけたり、持ったりしてみんなで踊りましょう☆

## Event Information

### 大会前後

ピンク色の物を持って  
(身に付けて)  
チームの皆さんと一緒に踊った動画を  
SNSに投稿してください ❤️

### 大会中

ピンク色を身に付けて、  
座席に座って踊ろう!  
バトンは持たず  
上半身でアピール! 🌟  
  
ピンクリボン演技中のみ  
館内の動画・写真撮影OK &  
& SNSに投稿してください ❤️

#ピンクリボン  
#ピンクリボン運動  
#開幕宣言  
#今年もやります  
#バトントワーリング  
#batontwirling  
#日本バトン協会関東支部  
  
@58kanto.teamcontest

公式Instagram:

@batontwirling.kantoshibu

@58kanto.teamcontest



BATONTWIRLING.KANTOSHIBU



58KANTO.TEAMCONTEST

ピンクリボン運動は乳がんの早期発見や  
検診の重要性を訴える世界規模の啓発運動です。日本バトン協会関東支部はこの  
運動に賛同し、活動を支援しています。

日本バトン協会関東支部 広報部